



La Web Radio LUSART rouvre son studio

publié le 12/09/2020

Comme tous les ans, et ce depuis maintenant quelques années, le collège offre la possibilité aux élèves de participer à la Web Radio LUSART.

Ce club leur permet de découvrir le média radiophonique, de créer des chroniques, de s'enregistrer pour être diffusés, d'apprendre l'écriture journalistique et de procéder à des interviews en tous genres.

Cette année, le club ouvrira son studio tous les mardis de 12h35 à 13h10, en salle 124, et sera encadré par MM Rumeau et Guillin.

Petite nouveauté également, les élèves inscrits en accompagnement éducatif, certains soirs, auront la chance se découvrir ce club. La date de début reste à être confirmée.

Pour plus de renseignements, n'hésitez pas à contacter l'un des deux enseignants encadrants.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.